

## Jesús Faría: Nuevo Dicom tiene el propósito de reducirle espacios a Dolar Today

Autor Administrator

Tuesday, 04 de April de 2017

Modificado el Tuesday, 04 de April de 2017

El ministro para Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Jesús Faría, dijo este lunes en entrevista con Globovisión, que el propósito del nuevo Dicom es reducirle espacios a Dolar Today.

«Nosotros tenemos el objetivo, el propósito, de reducirle los espacios a Dolar Today, reactivar la economía con una mayor inversión, y desplazar a Dolar Today», dijo en Faría durante el programa «Con Todo y Penzini».

El ministro manifestó que con la suma de capital en dólares del sector privado, habrá un mayor flujo de divisas en el país.

«En el Dicom se está observando una flexibilización, no se en qué precio va a salir, lo que nosotros aspiramos en que en este nuevo Dicom se pueda hacer más ofertas, y no solamente sea el Estado poniendo dólares allí».

El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció el pasado 27 de marzo, un nuevo Dicom para el acceso de las divisas, y aseguró que «Cadivi no es sustentable y no va a volver más». Así lo precisó el mandatario en Cadena Nacional de Radio y Televisión durante el cierre de la Expo Venezuela Potencia 2017, el nuevo Dicom previó subastas dos veces a la semana, con capitales de empresas públicas y privadas, «esta última llamada por el jefe del Estado a sumar esfuerzos para luchar contra el dólar paralelo».

Dos tipos de cambio (Dipro y Dicom) son aplicados en Venezuela como parte de las nuevas medidas cambiarias fijadas en 2016, uno «protegido» a 10 bolívares para importaciones de alimentos, medicamentos e insumos básicos, y una segunda tasa por encima de los 700 bolívares hace parte del dólar flotante.

En Venezuela existe control de cambio desde febrero de 2003.

<http://www.panorama.com.ve/politicayeconomia/Jesus-Faria-Nuevo-Dicom-tiene-el-proposito-de-reducirle-espacios-a-Dolar-Today-20170403-0082.html>